

1. Record Nr.	UNINA9910495951803321
Autore	Hocquenghem Anne-Marie
Titolo	Los guayacundos de Caxas y la Sierra Piurana : siglos XV y XVI // Anne-Marie Hocquenghem
Pubbl/distr/stampa	Lima, Peru : , : Institut français d'études andines, , 1990
ISBN	2-8218-2645-1
Descrizione fisica	1 online resource (200 pages)
Collana	Travaux de l'IFEA
Soggetti	Guayacundo Indians - History Guayacundo Indians - Government relations Guayacundo Indians - Social conditions Incas - Politics and government Incas - Government relations Colonial administrators - Ecuador - Caxas - History Caxas (Ecuador) History Caxas (Ecuador) Politics and government
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	Hace muchos años que Anne Marie Hocquenghem se dedica a la observación y estudios de las admirables y sofisticadas manifestaciones de las culturas prehispánicas. Pero su inquietud científica, desde el principio de sus investigaciones, ha sido siempre buscar, en las huellas que han dejado estas civilizaciones y en las expresiones culturales o religiosas de la actualidad, los rasgos de unas estructuras perennes, propias a un "orden andino" que cubriría gran parte del territorio actual del Perú. Este esfuerzo encuentra en el libro que presentamos un nuevo campo de aplicación para la sierra de Piura, región poco conocida y estudiada desde el punto de vista de la arqueología y de la etnohistoria. ... Conocedora y experta de los textos de los cronistas, administradores coloniales y viajeros del siglo XVI al siglo XIX, así como de los relatos, cuentos y tradiciones actuales, Anne Marie Hocquenghem trata de reconstruir la evolución del paisaje físico,

humano y cultural de la región durante los siglos XV y XVI, y demuestra que antes de la conquista incaica la región norte estaba dividida en tres grandes zonas étnico-culturales muy individualizadas: Yungas en la costa, Guayacundos de filiación jívara en la sierra de Ayabaca, y otros grupos de filiación amazónica en la sierra de Huancabamba. Pero lo más interesante es que una de estas zonas (la de los Guayacundos) fue poco incaizada. De ahí la debilidad en los siglos posteriores, y hasta hoy, de las estructuras que evocamos al principio.
